



Béatrice Métraux
Conseillère d'Etat

Cheffe du Département des institutions et de la sécurité

Château cantonal
1014 Lausanne

Monsieur le Conseiller fédéral
Ueli Maurer
Département fédéral de la défense,
de la protection de la population et
des sports
Schwanengasse 2
3003 Berne

COPIE

Lausanne, le 16 janvier 2014

Consultation sur le concept de stationnement de l'armée DEVA

Monsieur le Conseiller fédéral,

Je fais suite à votre courrier du 25 novembre 2013 concernant la consultation citée en marge, laquelle échoit fin janvier 2014.

Il ressort de la documentation reçue que le concept de stationnement de l'armée DEVA tel que présenté aura des conséquences importantes pour le canton de Vaud, tant en matière d'infrastructures, que d'impact sur la population et l'économie de notre canton. Ces conséquences demandent une analyse approfondie de notre part. De plus, les difficultés de coordination entre ce dossier et celui lié à la politique d'asile génèrent d'importants travaux internes.

Au vu de ce qui précède, les autorités vaudoises requièrent une prolongation du délai de consultation au 15 mars 2014.

En vous remerciant par avance de la suite que vous donnerez à la présente, je vous prie de croire, Monsieur le Conseiller fédéral, à l'assurance de ma considération distinguée.

La Cheffe du département

Béatrice Métraux
Conseillère d'Etat

Copie

- Chef du Service de la sécurité civile et militaire
- Office des affaires extérieures